INAUGURADA LA PLANTA DE TRATAMIENTO **DE VINAZAS**

La planta de tratamiento de vinazas con obtención de biogás de Tomelloso quedó inaugurada a finales de mayo por el consejero de Política Territorial, Rafael Martín Sanz. La planta aunque ha sido promovida por la iniciativa privada, ha contado con una subvención de 150 millones de pesetas. La justificación de la puesta en marcha de esta planta de tratamiento de vinazas viene impuesta porque el acuífero de la comarca se ha visto contaminado por el vertido sin tratamiento previo de las vinazas (370.000 metros cúbicos al año), que aportan una carga contaminante muy elevada; además, la fermentación de este contaminante en el subsuelo genera metano, originando un riesgo permanente de explosiones.

TERMINO LA 3ª SEMANA DE LA **PROVINCIA**

Aunque aun es pronto para conocer con exactitud los resultados económicos de esta muestra provincial, hay que señalar que la tercera edición de la Semana de la Provincia de Ciudad Real se ha celebrado con gran éxito. Miles de personas han acudido al recinto ferial a visitar los trescientos stands que han participado en esta edición. Han sido aproximadamente unas cien empresas las que han concurrido con sus productos a la III Semana de la Provincia, además de organismos públicos e instituciones

Treinta millones de pesetas ha sido el presupuesto con que se ha contado para la celebración de esta feria, que como novedades ha presentado un nuevo emplazamiento.

SUBVENCIONES DEL INEM

Al amparo de la Orden Ministerial de 21 de febrero del 86, que regula el convenio INEM-Corporaciones Locales, el Instituto Nacional de Empleo ha subvencionado 63 expedientes correspondientes a 28 municipios por un importe aproximado de 518 millones de pesetas. Entre los expedientes subvencionados, destacan por su cuantía más de 39 millones de pesetas para pavimentación de calles en Almagro; 41 para Manzanares, otros 41 para saneamiento de calles en La Solana y 38 millones para el Palacio de la Feria de Muestras en Valdepeñas.

lara empezar



CASTILLA LA MANCHA EN GALERIAS

Numeroso público ha podido presenciar durante el mes de mayo pasado la Promoción Castilla-La Mancha en Galerías", una exposición de los productos de nuestra región en estos grandes almacenes de Madrid. Entre los numerosos productos que han compuesto esta muestra del tipismo castellano-manchego destacan los muebles de Sonseca, los damasquinados toledanos, las navajas albaceteñas, los bordados de Lagartera, las cerámicas de Puente del Arzobispo y Talavera, etc., además de los prestigiosos caldos correspondientes a las denominaciones de origen Méntrida, Mancha, Valdepeñas, Jumilla y Almansa.